

Anne Lütkes:

## **Auf Wiedersehen, Schleswig-Holstein!**

„Nach fünf Jahren Regierungsarbeit und einem Jahr Opposition im Landtag, mit schönen 12,1 Prozent bei der Direktwahl im Kreis Schleswig-Flensburg im Rücken, verlasse ich zum 30. Mai 2006 Schleswig-Holstein.

Trotz unserer guten gemeinsamen Parlamentsarbeit bestehen zwischen den nach dem Abschied von Klaus Müller verbleibenden Abgeordneten und mir Differenzen über die zukünftige, dauerhafte Fraktionsführung.

Dieser Dissens ist bedauerlicherweise nicht überbrückbar. Eine stete Auseinandersetzung in der Landtagsfraktion möchte ich nicht verantworten und verzichte deshalb auf mein Abgeordnetenmandat. Zukünftig werde ich, gemeinsam mit meinem Ehemann, wieder Rechtsanwältin in Köln sein.

Ich bedanke mich bei allen MitstreiterInnen und GegnerInnen für eine spannende lehrreiche Zeit. Bündnis 90/Die Grünen sind eine starke Kraft im Norden. Ich wünsche ihnen alles Gute.

Den weiten Himmel und den Blick über die Förde werde ich sehr vermissen.“

\*\*\*